

Exigimos lo mínimo: ¡Justicia!

Un caso más de violación en Honduras, una niña que es abusada sexualmente ante la mirada indiferente de una sociedad que justifica la violencia contra las mujeres, culpabiliza a las víctimas y defiende acérrimamente la “presunta inocencia de los acusados”.

Múltiples hombres de distintas edades violaron a una niña en La Ceiba y se hace noticia. Al convertirse en un hecho público son muchas las personas que corren a cuestionar y despotricar contra ella, que si su forma de vestir, que si las compañías, que si su madre no la cuidó bien... y mil inventos más. ¿Cuál es el valor de exponer a una niña que acaba de sufrir el mayor de los ultrajes con el fin de mover sus cuentas de redes sociales? Dan vergüenza.

Múltiples hombres de distintas edades violaron a una niña en La Ceiba y la reacción general es no creerle, y hay quienes llegan hasta el punto de exigirle que compruebe los hechos. Porque no basta con el horror de una violación colectiva, ¿ahora exigimos que las víctimas se conviertan en detectives también? Hay que ser muy ajeno a la realidad para creer que alguien va a fingir una violación en este país.

Múltiples hombres de distintas edades violaron a una niña en La Ceiba y a muchas nos duele. Nos duele porque también hemos sido abusadas, porque la empatía nos mueve, porque estamos hartas de lo cotidiano de la violencia, porque nos da rabia el maltrato y ataques contra alguien que necesita respeto, atención y acompañamiento.

Múltiples hombres de distintas edades violaron a una niña en La Ceiba y no dejamos de pensar cómo este país niega la anticoncepción de emergencia y penaliza el aborto para víctimas de violación. Son miles de mujeres y niñas sin respuesta. Miles.

Múltiples hombres de distintas edades violaron a una niña en La Ceiba y más le vale al Estado que no sea parte del 95% de casos impunes. Ya saben quiénes son los agresores y cómplices, tienen sus nombres y hasta fotografías, testigos y una madre que defenderá a su hija hasta las últimas consecuencias.

Múltiples hombres de distintas edades violaron a una niña en La Ceiba y nosotras le creemos. Dejamos claro nuestro apoyo y solidaridad con la niña, su madre y quienes valientemente acompañan el proceso de denuncia. No están solas.

Múltiples hombres de distintas edades violaron a una niña en La Ceiba y desde Somos Muchas exigimos lo mínimo del Estado de Honduras: ¡Justicia!



Somos Muchas: por la libertad y la vida de las mujeres.

25 de Abril de 2019